

Eine Bernerin im Zürcher Oberland

Vom 20. bis 30. Oktober 2022 verkehrte beim Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland (DVZO) die Eb 3/5 5810 des Vereins Dampfbahn Bern (DBB) mit den DBB-eigenen Nostalgiewagen, hier am 20. Oktober bei Neuthal. In der Zeit absolvierte ein Heizer nach insgesamt 47 Dienstjahren (!) seine letzte Fahrt.



Foto: Daniele Gilardi

Einmalige Unfallübung bei den SBB

Am 15. Oktober 2022 fand die Hauptübung der Feuerwehr Region Mellingen statt. Sie nutzte die einmalige Gelegenheit und führte diese auf der sich noch im Bau befindlichen Verbindungsstrecke zwischen Mägenwil und Birr durch. Mit dem B 50 85 21-73 430 und einem Auto wurde ein Zusammenstoß mit anschliessendem Grossaufgebot durch die Rettungskräfte simuliert.



Foto: Stefan Gygax

Der «Bodan» auf der Museumsbahn

Anlässlich einer Geburtstagsfahrt verkehrte der Salonwagen «Bodan» der einstigen Bodensee-Toggenburg-Bahn (BT) auf der Museumsbahn Etzwilen–Singen. Die Fahrt führte von Schaffhausen nach Hemishofen und zurück, wobei als Triebfahrzeug die Eea 936 131 von Stadler Rail zum Einsatz gelangte.



Foto: Peter Pfeiffer